

Matinee im Foyer

am Sonntag, 30. Oktober 2011, um 11.00 Uhr
im Theaterkästle-Foyer



Mascha Kaléko

Geboren am 7. Juni 1907
in Schidlow (Polen),
am 21. Januar 1975
in Zürich gestorben.

...wer war sie?

Elisabeth Kees & Martina Schmidt-Klüpfel

von den Theaterfreunden Altusried, möchten Sie gerne
mit dieser außergewöhnlichen Frau bekanntmachen,
die sich selbst einmal als
»Gebrauchslyrikerin« bezeichnet hat.

Musikalisch umrahmt wird diese
»literarische Köstlichkeit«
von Eugenie Krause mit ihrem Akkordeon.



Kartenvorverkauf ab 4. Oktober 2011
im Kartenbüro sowie an der Tageskasse im Theater.

Eintritt 6,- Euro



Eine Produktion der Theaterfreunde Altusried

*»Man braucht nur eine Insel allein im weiten Meer.
Man braucht nur einen Menschen,
den aber braucht man sehr.«*